Grupo Picking Pack S.A. (GPP.MC) -



Fecha: 16 de marzo de 2001



Logic Control, filial de Grupo Picking Pack, prosigue su estrategia para apoyar a las pequeñas y medianas empresas con el lanzamiento de *Pyme Logic Win Global*, una gestión integrada comercial y contable, adaptada al Euro

 Logic Control ha desarrollado la solución Pyme Logic Win Global con el propósito de dotar a las pequeñas y medianas empresas de herramientas, totalmente integradas, que les ayuden a mejorar sus procesos en el área contable y financiera, de cartera y comercial.

Barcelona, 16 de marzo de 2001- Logic Control (www.logiccontrol.es), líder español en soluciones integrales de informática para Pymes y Despachos Profesionales con más de 22.000 clientes y filial del Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net), acaba de lanzar al mercado español Pyme Logic Win Global, una solución de gestión integrada comercial y contable para las pymes. Logic Control ha desarrollado esta solución de software, totalmente adaptada al Euro, con el propósito de dotar a las pequeñas y medianas empresas de herramientas integradas, que les ayude a mejorar sus procesos en el área de contabilidad, financiera, de cartera y comercial.

Pyme Logic Win Global ofrece una total integración entre el circuito de Gestión Contable y Financiera, Gestión de Compras/Pedidos de Clientes, Gestión de Facturación y Gestión de Almacenes de la empresa. Permite, además, un total enlace con el resto de aplicaciones de la misma colección Logic Win Global.

Según Carlos Grau, Director General de **Logic Control**, "el principal objetivo de nuestra combañía es contribuir a que las pequeñas y medianas empresas obtengan mayores ventajas competitivas mediante el desarrollo de soluciones y herramientas avanzadas, fáciles de usar y a costes asequibles. En este sentido, las soluciones que proponemos con **Pyme Logic Win Global** están concebidas bajo esta filosofía de calidad, innovación y tecnología de vanguardia, y sobre la base de una firme vocación de servicio y atención a nuestros clientes".

Según Gregory Rich, Director de Operaciones de **Grupo Picking Pack** "este nuevo producto nos ayudará a acelerar el proceso de intercambio de clientes con **Ola Internet** y **Picking Pack Service Point España** ya que estas compañías tienen el mismo mercado objetivo: las más de 1 millón de pymes españolas.

Gestión Contable y Financiera

La solución **Gestión Contable y Financiera** del software **Pyme Logic Win Global** permite la libre definición de empresas, ejercicios, canales, cuentas y moneda de trabajo en pesetas o euros, así como la configuración de entrada de asientos, la selección de diseño de entrada y la búsqueda de apuntes por cualquier campo del asiento o factura entre límites, mayor, menor, igual que, etc. Con este novedoso software las pymes podrán crear desde hoy

distintos diseños de entradas de datos, entradas de facturas de clientes y de cajas y bancos así como facturas de proveedores, aperturas y cierres.

Concretamente, la solución Gestión Contable y Financiera está integrada por cuatro módulos: Módulo Avanzado, permite realizar conversiones de cuentas de un plan contable a otro. Módulo Cartera de Efectos, facilita con la gestión del control de previsiones de cobros y pagos detallados y resumidos por vencimientos. Módulo Cartera de Saldos Vivos, permite realizar cuadros de facturas automáticos y manuales, listados de la cartera y de impagados, tanto detallados como resumidos por antigüedad. Módulo de Divisas, Este módulo permite el mantenimiento diario de cambios y las regularizaciones automáticas por saldos pendientes en moneda extranjera.

Gestión de Cartera

Por su parte, la solución **Gestión de Cartera** de **Pyme Logic Win Global** administra el tratamiento de la cartera de efectos de clientes y talones de pagos pendientes a proveedores. Este tratamiento incluye además del mantenimiento y consultas de la cartera, toda la gestión de remesas a bancos o mediante cobradores, la emisión de recibos y talones así como la norma 34 de pagos por transferencias.

Gestión Comercial

La Gestión Comercial, se compone de 3 módulos: Módulo de Gestión de Pedidos de Clientes/Compras a Proveedores, que permite a la empresa llevar un total control de la cartera de pedidos con información de las fechas de entrega; el Módulo de Facturación, que facilita la gestión de la entrada de albaranes o pedidos pendientes, gestiona la correspondiente emisión de facturas, diarios de ventas, contabilización automática de las facturas etc.; y, por último, el Módulo de Almacenes, que permite el control del stock de la empresa.

Logic Control, líder español en soluciones integrales de informática para Pymes y Despachos Profesionales, perteneciente a **Grupo Picking Pack**, inició su andadura en el sector tecnológico en febrero de 1971 en Sabadell. En la actualidad es una organización formada por 700 profesionales, una fuerza consolidada de ventas, 22 delegaciones y 110 distribuidores exclusivos en todo el territorio nacional y una base de clientes recurrentes de más de 22.000 pymes y despachos profesionales.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos de alto valor añadido para las pymes. Emplea a más de 3.000 personas en 5 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española (GPP.MC) y está incluido en el índice lbex 35.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados. Grupo Picking Pack esta incluido en el Indice del Nuevo Mercado.